

BOLETÍN INFORMATIVO

JULIO 2024

**CUIDAR NUESTROS ESPACIOS PÚBLICOS
Y SUS ENTORNOS, ES RESPONSABILIDAD
DE TODOS.
NO TIRAR BASURA, LA BASURA AL
SAFACON.**



NUESTROS PESCADORES DE GUAYACANES, HÉROES EN MEDIO DE UNA TRAGEDIA.

Nuestros pescadores de Guayacanes, reconocidos por ser dignos hombres de trabajo, este fin de semana, olvidaron el sustento que cada día salen a buscar al mar, y mostraron su compromiso social, al responder de forma solidaria, rápida y efectiva, ante una tragedia en nuestras costas de Guayacanes.

El ayuntamiento de Guayacanes, y sus concejales, se sienten orgullosos del sentimiento de solidaridad y amor al prójimo, que nuestros hombres demostraron.

La agenda del alcalde Noel Cedeño, inició en la mañana en de este Viernes, con operativos de apoyo, realizando donaciones de medicamentos e insumos a las UNAP de Guayacanes y Los Conucos, a través de la Fundación Citronella RD que dirige el sr. Francesco Mallus, acompañando al alcalde, el regidor Adri FonFrias.



Siempre apoyando la juventud, en esta ocasión; el alcalde Noel Cedeño, entregó a una representación de los jóvenes baloncetistas del sector Los Conucos



baloncesto, para que continúen sus prácticas sanas y recreativas, cancha, que próximamente será remodelada junto a sus áreas. acompañado del Regidor Adri FonFrias, Miguel Angel Vasquez, encaramado de deportes, entre otros colaboradores.



Este Viernes, te mostraremos un reportaje completo, de las nuevas instalaciones para la defensa civil de Los Conucos, el remozamiento de la plaza, y más detalles de interés, que realiza el alcalde Noel Cedeño.



Se remoja este espacio público, dando dignidad a estos héroes de esta institución, con la finalidad de ofrecer un bien común para todos.
Instalaciones, construcciones y remodelaciones en proceso.



BOLETÍN INFORMATIVO

AGOSTO 2024

SEGUIMOS ILUMINANDO GUAYACANES.



EL ALCALDE NOEL CEDEÑO, DANDO CONTINUIDAD AL PROGRAMA DE ILUMINACIÓN EN GUAYACANES, HOY, A TRAVÉS DE LAS BRIGADAS DE ELECTRICIDAD Y ALCALDÍA MUNICIPAL, DA CONTINUIDAD AL PROCESO DE ILUMINACIÓN Y RESTABLECIMIENTO, DE LÁMPARAS Y CELDAS, ESCUCHANDO CON ATENCIÓN, LAS NECESIDADES DE PUNTOS ESPECÍFICOS, QUE SUGIEREN MORADORES, EN DIFERENTES PERÍMETROS.

UNA GESTIÓN QUE ESCUCHA Y ACTÚA.
#HECHOS #REALIDADES



JUSTO AHORA.

EN LOS CONUCOS, VAMOS GENERANDO REALIDADES, CON UN CONTENIDO DE RESPUESTAS Y HECHOS.

BRIGADAS DE LA ALCALDÍA MUNICIPAL, SE ENCUENTRAN EN ESTOS MOMENTOS, RELLENANDO, ACONDICIONANDO Y BACHEANDO, DIFERENTES CALLES EN EL SECTOR LOS CONUCOS DE GUAYACANES.

EL ALCALDE NOEL CEDEÑO, DANDO CONTINUIDAD AL PROGRAMA DE ACONDICIONAMIENTO, QUE PERMITIRÁ EL ASFALTO A ESTAS VÍAS, Y DEVOLVIENDO CON HECHOS, A LAS INQUIETUDES DE LOS MUNICIPES, LUEGO DE ESCUCHARLOS.

UNA GESTIÓN, QUE CONTINÚA CON REALIDADES PARA TODOS.



YA ESTA RESUELTO Y COLOCADO EL NUEVO TRANSFORMADOR DE LA CALLE DE NOELIA.

EL ALCALDE NOEL CEDEÑO, EN LA MAÑANA DEL DOMINGO, DEJÓ RESUELTO Y COLACADO EL NUEVO TRANSFORMADOR EN LA CALLE DE NOELIA.

UNA GESTIÓN QUE ESCUCHA Y RESUELVE.

TERMINANDO CON EL PROBLEMA QUE AQUEJADA A ESTE PERÍMETRO. LOS RESIDENTES DEL ÁREA, AGRADECIERON LA RÁPIDA INTERVENCIÓN DEL ALCALDE. ESTAMOS PARA SERVIRLES. ESCUCHANDO Y RESOLVIENDO. #SEGUIMOS



Resuelto el transformador
De la calle de Noelia



Resuelto el transformador
De la calle de Noelia

EL DR. DARÍO NIN, DEFENSOR DEL PUEBLO DE LA REPÚBLICA DOMINICANA

DESARROLLÓ EN LA TARDE DE HOY, EL PROGRAMA EL DEFENSOR ITINERANTE, MEDIANTE EL CUAL SE CONVOCÓ A LAS FUERZAS MÁS SIGNIFICATIVAS DESDE EL APOORTE SOCIAL, DANDO EL ALCALDE NOEL CEDEÑO, LA BIENVENIDA FORMAL AL DR. Y TODO SU EQUIPO.

UNA JORNADA EDUCATIVA QUE INCLUYO; EL PAPEL DEL DEFENSOR DEL PUEBLO EN UN ESTADO SOCIAL Y DEMOCRÁTICO Y EL CONVERSATORIO, EL COSTO DE UNA PATRIA.

PRESENTES, LA REGIDORA KATHERINE CALZADO, DIRECTORES DE LA DEFENSA CIVIL DE GUAYACANES, EL INTENDENTE DEL CUERPO DE BOMBEROS, REPRESENTANTES DE JUNTAS DE VECINOS, COMUNITARIOS, ENTRE OTROS.



BOLETÍN INFORMATIVO

SEPTIEMBRE 2024

INICIAN LOS TRABAJOS DE ACERAS Y CONTENES EN EL LADO SUR, DE LOS CONUCOS, CONCERNIENTES AL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO.

EN LA MAÑANA DE HOY, EL EQUIPO DE GESTIÓN EN ASUNTOS COMUNITARIOS Y OPERACIONES, DE LA ALCALDÍA MUNICIPAL DE GUAYACANES, BAJO LA DISPOSICIÓN DEL ALCALDE NOEL CEDEÑO, DEJÓ INICIADOS LOS TRABAJOS DE ACERAS Y CONTENES, EN EL LADO SUR DE LOS CONUCOS, CORRESPONDIENTES AL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2024. UNA GESTIÓN COMPROMETIDA.



ALCALDE NOEL CEDEÑO, AVANZA JUNTO A SUS HOMOLOGOS, A UNA GESTIÓN PÚBLICA MÁS CERCANA Y TRANSFORMADORA.



HOY, EL ALCALDE NOEL CEDEÑO, DEL MUNICIPIO DE GUAYACANES, PARTICIPÓ JUNTO AL PRESIDENTE DE LA LIGA MUNICIPAL DOMINICANA, VÍCTOR D'AZA, EN LA ASAMBLEA ELECCIONARIA DE LA FEDERACIÓN DOMINICANA DE MUNICIPIOS DE LA REGIÓN HIGUAMO, EN LA QUE SE ELIGIÓ LA NUEVA DIRECCIÓN 2024-2028.

LA ASAMBLEA ELECCIONARIA FUE ENCABEZADA POR NELSON NÚÑEZ, PRESIDENTE EN FUNCIONES DE FEDOMU Y ALCALDE DE SAMANÁ, CAROLINA MEJÍA, ALCALDESA DEL DN, Y LAURA REYES, DIRECTORA EJECUTIVA DE FEDOMU.

TRABAJANDO DE LA MANO PARA IMPULSAR UN MUNICIPALISMO EFICIENTE Y ORIENTADO AL DESARROLLO DE CADA TERRITORIO. UNA GESTIÓN COMPROMETIDA.



EN JUAN DOLIO, DESDE EL PARQUEO DE PLAYA OASIS, HASTA LA TORRE AQUA APROXIMADAMENTE, SE RESTABLECEN LÁMPARAS.

DANDO SEGUIMIENTO AL PROGRAMA DE ILUMINACIÓN, SE TRABAJA DESDE LAS PRIMERAS HORAS DEL DÍA DE HOY, EL RESTABLECIMIENTO DE LÁMPARAS, CELDAS ENTRE OTROS DETALLES, PARA DEJAR EN LAS PRÓXIMAS HORAS, RESTABLECIDA LA ILUMINACIÓN DE ESTE PERÍMETRO, EN EL SECTOR DE JUAN DOLIO.



ALCALDE NOEL CEDEÑO, SE REÚNE CON VÍCTOR D' AZA, SECRETARIO GENERAL DE LA LIGA MUNICIPAL, COORDINANDO MÁS AVANCES PARA GUAYACANES

EL ALCALDE NOEL CEDEÑO, VISITÓ EN SU DESPACHO AL SECRETARIO GENERAL DE LA LIGA MUNICIPAL, VÍCTOR D AZA, LOGRANDO COORDINAR MÁS AVANCES PARA EL MUNICIPIO DE GUAYACANES, LOS CUALES SERÁN EVIDENTES EN LOS PRÓXIMOS MESES.

EN EL ENCUENTRO, EL ALCALDE DE GUAYACANES, TAMBIÉN COMPARTIÓ CON UNA AMPLIA REPRESENTACIÓN DE SUS HOMÓLOGOS, JUNTO AL SR. D' AZA, INTERCAMBIANDO IDEAS, PARA EL CRECIMIENTO DE TODOS.



EL ALCALDE NOEL CEDEÑO, ACCIONA EN EL PROGRAMA QUE LLEVA ACABO DE ILUMINACIÓN EN GUAYACANES, LOGRANDO GESTIONAR RESULTADOS IMPACTANTES EN TIEMPO RÉCORD.



NOEL CEDEÑO, ALCALDE DE GUAYACANES, RECIBIÓ EN SU DESPACHO EN LA MAÑANA DE HOY, A LA DIRECCIÓN TÉCNICA DE EDEESTE, LOGRANDO CONSENSUAR ACUERDOS, QUE GARANTIZAN EN LOS PRÓXIMOS MESES, UN GUAYACANES MÁS ILUMINADO, CUBRIENDO LOS PUNTOS FALTANTES Y NECESARIOS, DE MANERA RÁPIDA Y EFECTIVA.

EN SU DESPACHO, RECIBIÓ A MIGUEL GUZMÁN, SUPERVISOR DE EDEESTE, JOSÉ FRANCISCO CEDEÑO, GERENTE DE DISTRIBUCIÓN DE EDEESTE, FERNANDO HICIANO, ENCARGADO DE GRANDES CLIENTES, RAMÓN DÍAZ, ENCARGADO DE EDEESTE.

LA MESA DE TRABAJO, FINALIZÓ CON FECHA Y PAUTAS PARA INICIAR LA ACTUALIZACIÓN EN LÁMPARAS, CELDAS, TENDIDOS ELÉCTRICOS Y DEMÁS, MEDIANTE LA CUAL EN LAS PRÓXIMAS SEMANAS, ESTAREMOS RECIBIENDO RESULTADOS PARA TODOS. UNA GESTIÓN QUE ESCUCHA, ACCIONA Y RESUELVE.